



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

ZETA

08/11/2022

LEGISLATIVO



Creel urge a SCJN pronunciarse respecto a participación de Fuerzas Armadas en seguridad pública

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión, anunció, el 6 de noviembre de 2022, que interpondrá ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), una solicitud de atención prioritaria a 10 asuntos pendientes en materia de militarización, “para que se pronuncien sobre la constitucionalidad o no de reformas y acciones de gobierno”, entre ellas, la participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública.

<https://zetatijuana.com/2022/11/creel-urge-a-scjn-pronunciarse-respecto-a-participacion-de-fuerzas-armadas-en-seguridad-publica/>